

Resolution des Bayerischen Landesgesundheitsrates zum Thema Krebsregistergesetz

Der Bayerische Landesgesundheitsrat

- begrüßt das Ziel des Gesetzentwurfs, eine Verbesserung der onkologischen Versorgung der Patientinnen und Patienten in ganz Bayern zu erreichen und appelliert, dieses Ziel im fortgehenden Gesetzgebungsprozess weiterhin übergeordnet zu verfolgen.
- sieht die Notwendigkeit der Überarbeitung des Gesetzentwurfs unter Einbeziehung der im Rahmen der Anhörung im Ausschuss für Gesundheit und Pflege vorgetragenen Stellungnahmen.
- plädiert generell für mehr Transparenz und Normenklarheit im überarbeiteten Gesetzentwurf.
- hält es für dringend nötig, auch zur Steigerung der Transparenz des Gesetzgebungsverfahrens und aus Gründen der Normenklarheit baldmöglich Eckpunkte der Durchführungsverordnung vorzulegen.
- fordert eine stärkere Berücksichtigung der u. a. in der Anhörung im Ausschuss für Gesundheit und Pflege vorgetragenen datenschutzrechtlichen Bedenken im überarbeiteten Gesetzentwurf.